

Klangzeit in der Linzer Altstadt

Der Verein Altstadt neu startet mit einer musikalischen Veranstaltungsreihe in den heurigen Sommer. Der Hofberg wird zur Bühne!

Ab 6. Mai 2010 präsentiert der Verein „Altstadt neu“ jeweils von 20.30 bis 21.30 Uhr Musik vom Feinsten – der musikalische Bogen spannt sich von französischen Chansons bis Roma-Liedern, vom Mittelalter bis zu Swing & Jazz, vom Dudelsack bis zur Violine... vokal und instrumental wird unter freiem Himmel in der Altstadt aufgespielt.

Das bunt gestaltete Programm soll an den lauen Sommerabenden die Linzerinnen und Linzer in ihre Altstadt locken und die Schanigärten in den kleinen Gassen und auf den Plätzen mit bunten Klängen für ein ebenso buntes Publikum durchdringen.

Der Eintritt ist frei!

In der Linzer Altstadt bleibt derzeit kein Stein auf dem anderen. Zahlreiche Häuser wurden und werden renoviert, neue Bewohner schätzen das traditionsreiche Ambiente auf dem geschichtsträchtigen Boden und in den historischen Gemäuern.

Der Verein Altstadt neu unterstützt mit diesen und ähnlichen Veranstaltungen die Belebung des historischen Zentrums unserer Landeshauptstadt, das für Jung und Alt viel zu bieten hat.

Mit Podiumsdiskussionen und kleineren und größeren Aktivitäten sollen die Linzerinnen und Linzer wieder stolz auf ihre Altstadt sein können und ebenso wie die Gäste und BesucherInnen aus nah und fern in die attraktive Fußgeherzone rund um Hofberg und Alter Markt gelockt werden.

Mit freundlicher Unterstützung von:



IMPRESSUM

Für den Inhalt verantwortlich: Verein Altstadt neu

Fotos: www.photo-graphics.at (Titel), Duo Rouge et Noir, Akkordeontrio, Locicnik,

Vokalensemble Mosaik, private Bestände

Gestaltung: Schuller & Kneidinger Kommunikationsberatung GmbH, Hofgasse 3, 4020 Linz

Druck: global print

Altstadt-Klangzeit

Veranstaltungsreihe 2010



Jeden Donnerstag von 20.30 Uhr bis 21.30 Uhr
6. Mai 2010 bis 26. August 2010
Altstadt Linz - Hofberg

Eine Initiative des Vereins

Altstadt
neu

6. Mai 2010

Eröffnung durch Vizebürgermeister Dr. Erich Watzl

„ROUGE ET NOIR“

«Hymne à l'amour- Edith Piaf und ich»

Sängerin Klaudia Maassen van den Brink-Plasch und Akkordeonistin Michaela Beltaief entführen nach Paris in die 1940er und 50er Jahre



13. Mai 2010

„DUO LaPerla“

„Musik aus vier Jahrhunderten“

Bunte Serenade – das Duo LaPerla, Marion und Werner Schörkl, spielt mit Mandoline und Gitarre Musik aus vier Jahrhunderten.



20. Mai 2010

„KLEZMER MUSIK“

„Traditionelle und neuere Klezmer Musik, Roma Lieder etc.“

Musik, die tanzt, swingt, Freude und Trauer zum Ausdruck bringt
Musikalische Leitung: Rautgundis Plakolm



27. Mai 2010

„THE MELTINGPOT Percussion Project“ und „GLOWING VOXES“

Stimmen und Percussion

Musikalisches Feuerwerk der Musikschulen Linz und Thalheim,
Leitung: Christa Puri-Jobi und Michael Mittersteiner



3. Juni 2010

„SCHULMEYSTER UND SACKPFYFFER“

„Frau! Ich pin dir unterthan und andere Moritaten“

Eine vergnügliche Liederreise durch das Mittelalter bis zur Gegenwart aus Gesang, Dudelsack & Geigen mit Franz Mettauer, Eva Haner und Harald Soyka.



10. Juni 2010

„WEIBRATION“

Saxophon Sextett

Das 6-köpfige Frauen-Ensemble unter der Leitung von Mojca Kosi spielt bekannte Jazz-Standards quer durch den Gemüsegarten; von Pink Panther bis Mission Impossible, von St. Louis Blues bis i feel good!



17. Juni 2010

„GEPFFEN UND GESCHLAGEN“

Hackbretter und Gitarre, österreichische Volksmusik und irische Folklore; Blockflöten Musik von Pachelbel, Mozart, Dittersdorf und „Populäres“

Städtische Musikschule Linz mit Christine Blasl, Astrid Buchberger, Petra Wiesinger, Isabella Lehner, Patricia Rinnerbauer unter der musikalischen Leitung von Franziska Fleischanderl.



24. Juni 2010

„VOLKSMUSIK, die Ihr Herz berührt“

Traditionelle Volksmusik mit Harfe, zwei Geigen und Hackbrett – unter musikalischer Leitung von Johanna Kraml mit Schülern der Städtischen Musikschule der Stadt Linz: Inge Soyka/Hackbrett, Harald Soyka/Harfe, Gudrun und Irene Mayer/Violine.



1. Juli 2010

„RMP- MOTION“

Unter ihrem vielfältigen Repertoire des Akkordeontrios finden sich viele Stücke ihres großen Vorbildes, Janus Wojtarowicz, Komponist und Begründer des weltberühmten polnischen „Motion Trio“.

Die drei Musiker Reinhard Süß, Matthias Kastner und Philipp Schöffner (Klasse M. Beltaief) garantieren einen hörenswerten Abend.



8. Juli 2010

„VOKAL ENSEMBLE MOSAIK“

Bunter Hörgenuss mit Stimmung, Swing, Balladen etc. – meisterlich vorgetragen. Viele bunte MOSAIKsteinchen, Musik verschiedener Epochen und Stilrichtungen wie Jazz, Pop, Volksmusik aus aller Welt. Chorleiterin: Andrea Engelberger



15. Juli 2010

DAVID LINDORFER – NYLON CROSSOVER GUITAR (siehe Titelfoto)

Seine unvergleichliche Mischung aus Fingerstyle, Klassik und Weltmusik weckt hohe Erwartung. David Lindorfers Musik ist die „perfekte Symbiose aus Klang und Groove“ und wurde bereits vielfach ausgezeichnet: Anton Bruckner Privatuniversität Linz, Dresdner Musikhochschule der Meisterklasse, Sieger „OPEN STRINGS“ Gitarrenfestival 2007, „EUROPEAN GUITAR AWARD“ 2009 usw.

29. Juli 2010

HERBERT BÜRSTINGER-QUARTETT

Seit zwölf Jahren besteht das Quartett aus Herbert Bürstinger/Sax, Mike Kreuzer/Piano, Christian Steiner/Bass und Andreas Luger/Drums und spielt Dixieland, Jazz-Standards und Latin-Songs vom Feinsten.



5. August 2010

PFEFFER & SAX

Eine explosive Mischung aus Dixie- und Swingnummern in delikaten Arrangements sorgen für Pep und Schwung. „Eine würzige Programmabfolge - temperamentvoll vorgetragen“ – das ist das Leitmotiv dieser Bläserformation. Das Gebläse: Andi Demelius, Ernst Bruckmüller, Renate Mahringer und Georg Schwantner



12. August 2010

„DUO LaPerla“ (siehe 13. Mai)

19. August 2010

„SCHULMEYSTER UND SACKPFYFFER“ (siehe 3. Juni)

26. August 2010

„ROUGE ET NOIR“ (siehe 6. Mai)